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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

福岡 兵八郞 

 

 

１、改正奄振法 

 

（１） 改正奄振法が２０２８年度までの５年間延長されたが新しく 

追加された内容及び町長の見解を伺う。 

（２） 奄美群島振興開発基本方針を踏まえた県の基本計画のなか

で、県外からの移住者数７千人。宿泊客数１００万人。観光収

入６０２億４７００万円具体的な数値が示されているが本町

の計画について伺う。 

 

町    長 

 

２、みどりの食料システム戦略 

 

（１） みどりの食料システム戦略５か年計画について伺う。 

町    長 

 

３、公共交通路線バスの路線変更 

 

（１） 轟木集落までの距離が約８００ｍあり万田橋で降りて集落内

まで荷物を持っての歩行は大変厳しい。集落内通過の路線変更

は出来ないか、住民の強い要望があるが伺う。 

 

 町    長 

 

 

 

富田 良一 

 

１、亀津児童公園の管理体制につい 

 て 

 

（１） 町内の公園の管理はどうなっているか。 

（２） トイレの清掃はどこがしているのか。 

（３） 利用頻度はどうなっているのか。 

（４） 亀津児童公園は一番利用頻度が高いと思いますが、どう思わ

れるか。 

（５） 洋式に変えることは出来ないか。 

 町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

徳田 進 

 

１、公社化にする２施設の理由につ
いて 

 

（１） TMR センターについて 

現在の運営状況は。組織状況や管理全体の説明。 

（２） 堆肥センターについて 

現在の運営状況は。組織状況や管理全体の説明。 

町    長 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮之原 剛 

 

１、交通安全対策について 

 

（１） カーブミラー等交通標識の一斉点検について。 

（２） 信号機のない横断歩道の安全対策について。 

 町    長 

 

２、福祉対策について 

 

（１） 公共施設の骨伝導イヤホンの設置状況について。 

（２） 役場本庁・支所の窓口に軟骨伝導イヤホンの導入はできない

か伺う。 

町    長 

 

３、子育て支援について 

 

（１） 役場職員の育休の取得状況を伺う。 

（２） 男性職員の育休取得の実態を伺う。 

 町    長 

 

４、環境整備について 

 

（１） 亀徳新港前の記念植樹帯整備計画のその後の進捗状況並びに 

   今後の実施に向けての取り組みを伺う。 

 町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広田 勉 

 

１、道の駅について 

 

（１） 何回聞いてもイメージが湧かない。今議会に指定管理者の議

案が出るようだが、詳しく分かるように説明を。（町民の関わ

り方など） 

（２） 今年の６月からは、手作り・漬物などが食品衛生法改正によ

り、製造許可制になったが、詳しく説明を。（多くの道の駅で

は看板商品が無くなってしまうと嘆いている） 

（３） 議会でも「道の駅」や高速道路のサービスエリアなどを見て

きた中で一番印象的な事は、新鮮な地元の野菜・家庭の味付け

が反映された手作りの梅干し・高菜漬けなどの漬物類が販売さ

れていて、しかも安価である。季節ごともあろうかと思うが、

花徳ではどのような商品をどのように出す予定か。 

（４） ボランティア活動ではないので、採算を考えての事業と思う

が採算の見通しは。 

（５） 出品物には、一定の衛生基準を満たす製造施設が必要な物も

あるはずですが、全国的に見ても施設設備をして個人的に営業

許可を取る人は少ないようだ。本町にはこのような時使用でき

る施設は何か所あるのか。 

（６） 自然遺産センターの管理は３町からの出向者でやるのか。 

（７） 今天城町にある、環境省の部署との関わり合いはどうなるの

か。 

 

 

 町    長 

 

２、選挙に関する事項について 

 

（１） 今話題の経歴詐欺とはどの様な事でしょうか。 

（２） 誰がどのように調べるのか。自己申告のみではだめなのか。 

（３） 住基法には生活の場に、住民票を異動するとあるが、生活の

場とはどのような状態をいうのか。 

 町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広田 勉 

 

３、農政について 

 

（１） 以前花徳に堆肥場整備をいたしましたが、もっと手を要れる

事はできないか。 

（２） 農道の舗装はどのように考えておるのか。 

（３） 土壌検査の精度充実を希望する農家がおられるが、機材の入

替えとか、追加等はないのか。 

（４） 郡の農政推進協議会で、昨年は宇検村でソバ栽培に取り組み、

今年は農業施設・機械の整備・肥料・飼料などの価格高騰対策

をするらしいが、本町の取組は。 

 

 

町    長 

 

４、北区婦貴田住宅跡地の構想は 

 

（１） 婦貴田住宅の跡地の構想はあるのか。 

（２） この間、重機で整地していたが、町有地は定期的に整備をす

るのか。 

（３） 元 NTT の上の住宅も撤去してあるが、街灯代はその後どう

なっておるのか。 

 

 町    長 

 

５、水道代の値上げについて 

 

 

 

（１） ５月号の広報で突然の値上げの告知とは、どの様な経緯でこ

うなったのか。 

（２） 普通タクシーなどの基本料金は、初乗り何㎞でいくらという

けれど、メーター取り付けただけで基本料金を取るのはいかが

なものか。 

 町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

広田 勉 

 

５、水道代の値上げについて 

 

 

（３） 値上げ理由に「物価高騰による薬品費の増加」とあるが、他

町よりわざと薬品を高く買って、それを高騰とは言わないので

は。 

（４） 勝町長時より、水道料金の徴収率は上がって来ていると思う

が、そうであるか。 

（５） 不納欠損も結構あるようで、もう少し値上げの前に自助努力

もするべきではないか。町民の理解を得るには。 

 

 

 町    長 

 

 

 

 

 

木原 良冶 

 

１、合計特殊出生率日本一について 

 

（１） 本町の出生数の推移、評価等、今後の人口推移の課題等も問

う。 

 町    長 

 

２、教育行政について 

 

（１） 助成決定の「子ども第３の居場所」の概要、理念、運営方式

等を問う。 

（２） 徳之島高校生の海外派遣の実績、効果、評価等、今後の派遣

事業への計画等を問う。 

 

町    長 

 

 

是枝 孝太郎 

 

 

 

１、地域医療振興について 

 

（１） 徳之島病院の現課題と今後の医療体制と地方自治体の支援体

制について伺う。 

 町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

是枝 孝太郎 

 

 

２、福祉支援体制について 

 

（１） 認知症行方不明者対策と支援について伺う。 
 町    長 

 

３、教育振興について 

 

（１） 教育課程における金融経済教育について伺う。 

 町    長 

 

４、農業振興について 

 

（１） 農機具の助成制度の拡充について伺う。 

町    長 

 

 

 

 

 

竹山 成浩 

 

１、子育て支援について 

 

（１） 本町が合計特殊出生率全国一位となった要因は何か伺う。 

（２） 子ども達主体のイベント・祭り等は企画できないか伺う。 

（３） 子ども第三の居場所に出席した児童生徒は、その在籍する小

学校や中学校等義務教育学校の出席日数として取り扱うよう

条例化はできないか伺う。 

 

 

 町    長 

 

２、母間新港の利活用について 

 

（１） 母間新港を公園として制定し、緑地整備を行い、フラワーパ

ークのような公園にできないか伺う。 

 町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

竹山 成浩 

 

３、亀徳新港にお土産店を設置して 

 は 

 

（１） 亀徳新港に、みのり館の販売店（おみやげ等）を設置できな

いか伺う。 

 町    長 

 

 

 

 

 

 

 

 

勇元 勝雄 

 

１、給食費無料について 

 

（１） 今年度と今後５年間の給食費の徴収金額を伺う。 

（２） われんきゃポイント事業の現状を伺う。 

 町    長 

 

２、町政について 

 

（１） 各公民館へのインターネット接続は出来ないのか伺う。 

（２） 各公民館への議事録の配布はできないか伺う。 

（３） 公用車の集中管理はできないのか伺う。 

（４） 行財政計画の進捗状況を伺う。 

（５） 土地開発基金の書類の整理はできたのか伺う。 

（６） 金見ソテツトンネルの大型車の駐車場の整備はどのよう 

にするのか伺う。 

 

 

 町    長 

 

３、水道行政について 

 

（１） 平成２５年度からの PAC（ポリ塩化アルミニウム）と次亜塩

素の年度別の使用数とメーカーからの出荷数を伺う。 

（２） 平成２５年度からの年度別の PAC と次亜塩素の金額を伺う。 

 

 町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

勇元 勝雄 

 

３、水道行政について 

 

（３） 平成２５年度から令和５年度までの年度毎の前年度との差額

を伺う。 

（４）  平成２７年度から PAC と次亜塩素の伊仙町、天城町との差

額の令和５年度までの金額を伺う。 

（５） 牛舎、配管が長くなる所への引き込みは業者に対してどのよ

うな指導をしているのか伺う。 

（６） 現在水道事業はどれぐらい一般会計から繰入れをしているの

か。また、赤字を減らすためにどのような努力をしているのか

伺う。 

 

 

 町    長 

 

４、町道整備について 

 

（１） 内スーパーから海王寺までの整備は計画ではあと何年ぐらい

かかるのか伺う。 

（２） 内スーパーから海王寺までの整備について、この間要望書を

出した時の建設課が説明した内容を伺う。 

 

 町    長 

 

 

内 博行 

 

１、農業振興について 

 

（１） 今年度の徳之島町サトウキビ収穫量は 50,450ｔで前年度より

3,000ｔ減でした。生産の現況と課題を伺う。 

（２） サトウキビ輸送の課題は何か。今後の対策を伺う。 

 町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

内 博行 

 

１、農業振興について 

 

（３） 人手不足解消対策の外国人労働者を受け入れる体制は出来てい

るのか伺う｡  

（４） 資材高騰、輸送コスト対策、県との連携体制を伺う。 

（５） 堆肥センターの堆肥生産量、ペレット堆肥の実績を伺う。 

（６） 堆肥センターを町が運営するメリットを伺う。 

 

 

 町    長 

 

２、観光資源について 

 

（１） 観光資源の現況、課題を伺う。 

（２） 海洋アートへの想い、コンセプト、今後の展望を伺う。 

（３） PR 活動の体制を伺う。 

 

 町    長 

 

 

 

 

 

植木 厚吉 

 

１、観光地整備について 

 

（１） 遺産センターの開設に伴い、町内観光地整備・体験メニュー拡

充が急務だが、花徳黒畦海岸を観光スポットとして、駐車場など

の整備ができないか伺う。 

（２） 以前、同海岸にて自然塩の製造が行われていたと聞く、塩製造

の再現や体験メニューの構築は出来ないか伺う。 

（３） 自然遺産を体験できる散策ルートとして、山クビリ線をどの様

に活用するのか、その他観光スポットの整備計画は無いか伺う。 

（４） センター近くの万田川を活用した川遊び体験が出来る環境整備

が出来ないか。また、国交省の「かわまちづくり」支援制度など

が活用できないか伺う。 

 

 町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

植木 厚吉 

 

２、特殊害虫・外来種について 

 

（１） 現在、奄美群島内で問題になっている特殊害虫や外来種の 

（アメリカザリガニ・シロアゴガエル・カイガラムシ等）の現状

を伺う。 

（２） 今後の対策や、周知活動などの計画を伺う。 

 

 

 町    長 

 

 

 

 

 

 

 

政田 正武 

 

１、公民館講座について 

 

（１） 公民館講座の趣旨は。 

（２） 現在、講座が開催されている各自治公民館や学習センターの

施設使用料はどうなっているか。 

（３） 今後、減免等の措置などの考えは。 

 

 

 町    長 

 

２、６５歳以上のポイントについて 

 

（１） ６５歳以上に付与されるポイントはどのような事業に適用さ

れるか。 

（２） 町が主催する事業などに付与できるよう、拡充はできないか。 

（３） ポイントについては、広く周知されていると思うが、どうい

った事業に適用されるか、広報紙等で一覧を示す事はできない

か。 

 

 

 町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

政田 正武 

 

３、母間漁港遊具施設に係る休憩所
の設置について 

 

（１） 母間漁港内に設置されている遊具は、休憩所がなく、天気が

良い日などは長時間利用できない。屋根付きの休憩所を設置で

きないか。 

 町    長 

 

 

 

 

 

 

 

 

松田 太志 

 

１、保育について 

 

（１） 2018年から 2022年の合計特殊出生率にて徳之島町が「2.25」

と全国一位となった。 

過去３年間の出生数、令和６年母子手帳発行数は。 

（２） 令和６年の出生数は。 

 

 町    長 

 

２、教育について 

 

（１） 部活動地域移行について。 

現在の進捗状況、現場の教員方への町方向性の説明の場は。 

早急に協議会を設置し、説明の場を。 

   指導者報酬に関して、条例改定は必要でないか。 

（２） われんきゃポイント事業について。 

対象児童、小中学生数、それに対しての登録数は何名か。 

（３） 対象となる取り組み参加後、何日頃でポイント給付されるの

か。 

 

 

 

 

 町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

松田 太志 

 

３、海岸清掃活動について 

 

（１） 子ども会や、小中学校の団体等が活動参加すると報酬がある

が、町内在住高校生団体へも対象とできないか。 

 

 町    長 

 

４、定額減税について 

 

（１） ６月から住民税や所得税を対象となる定額減税について町と

してはどのように理解しているか。 

 


